

1. Record Nr.	UNINA9910688331103321
Autore	Heuss Theodore
Titolo	Burger der Weimarer republik : briefe 1918-1933 // Theodore Heuss
Pubbl/distr/stampa	Munchen, : K.G. Saur, 2008
ISBN	9786613403599 9781283403597 1283403595 9783598441172 3598441177
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (631 p.)
Collana	Theodor Heuss
Disciplina	943.087 943.087092
Soggetti	National socialism Germany Politics and government 1918-1933
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Inhalt -- Vorwort des Editionsbeirates -- Theodor Heuss: Lebensstationen -- Einführung: Theodor Heuss als Bürger der Weimarer Republik.Briefe 1918-1933 -- Zur Edition -- Verzeichnis der Briefe -- Briefe -- Backmatter
Sommario/riassunto	Theodor Heuss verteidigte als ungewöhnlich vielseitiger Bürger und engagierter Demokrat die Weimarer Republik durch alle ihre Krisen hindurch. Seit 1918 arbeitete er als Redakteur und Verbandsfunktionär in Berlin. Zudem setzte er sich für die staatsbürgerliche Bildung ein und trat unermüdlich als Redner und Publizist auf. Vor allem als linksliberaler Abgeordneter im Reichstag stritt Heuss seit 1924 für die bald bedrängte Demokratie bis zum Ende der Weimarer Republik. In den 229 ausgewählten und weitgehend noch unpublizierten Briefen von Theodor Heuss spiegeln sich seine aufregende Biographie und die dramatischen Zeitläufte vom letzten Kriegsjahr bis zur Machtübertragung an die Nationalsozialisten im Januar 1933 wechselseitig. 229 zum größten Teil in dieser Ausgabe erstmals veröffentlichte Briefe Korrespondenz mit der politischen, intellektuellen und künstlerischen Elite der Weimarer Republik Neben der Bedeutung

als historische Quelle besitzen diese Briefe eine hohe literarische Qualität.

Theodor Heuss was an extraordinarily versatile citizen and committed democrat who defended the Weimar Republic through all its crises. From 1918 onwards he worked as an editor and official in the Guild of German Writers. In addition, he was committed to education in citizenship and worked indefatigably as a writer and public speaker. It was above all as a left-wing liberal member of the German Parliament from 1924 onwards that Heuss fought for the beleaguered democracy until the end of the Weimar Republic. These 229 selected letters by Theodor Heuss - most of them published for the first time - reflect the interactions between his exciting biography and the dramatic times and events from the last year of the First World War to the investment with power of the National Socialists in January 1933. 229 letters, most of them published in this edition for the first time correspondence with the political, intellectual and artistic elite of the Weimar Republic part from their significance as an historical source, the letters display a high literary quality
